

## Commerce extérieur

Les échanges commerciaux internationaux représentent environ 28 % du PIB de l'Australie. Le Japon, d'autres pays côtiers du Pacifique et l'Europe sont devenus des partenaires commerciaux importants de l'Australie dont le partenaire traditionnel était la Grande-Bretagne. À titre d'exemple, le Japon intervient actuellement dans environ 28 % des exportations et 20,9 % des importations de l'Australie. La CEE et les États-Unis fournissent respectivement 22,4 et 21 % des importations australiennes.

Si on considère les différentes catégories de produits, les produits agricoles et les minéraux représentent respectivement 25 et 24 % des recettes d'exportation. La part des exportations agricoles a donc baissé depuis 1976-1977, tandis que celle des minéraux n'a pas changé beaucoup au cours de la même période. Les principaux produits importés sont le pétrole, les produits manufacturés, les machines et le matériel de transport.

### Commerce extérieur

|                     | 1985-1986                       | 1986-1987 | 1987-1988 |
|---------------------|---------------------------------|-----------|-----------|
|                     | <i>(en millions de dollars)</i> |           |           |
| Exportations        |                                 |           |           |
| australiennes       | 32 818                          | 35 423    | 40 946    |
| Importations        |                                 |           |           |
| australiennes       | 34 691                          | 37 159    | 40 591    |
| Balance commerciale | (1 873)                         | (1 736)   | (335)     |

Les produits chimiques, le papier, les textiles, les métaux non ferreux, les machines électriques et le matériel de transport constituent des importations indispensables.